
Bei der 21. Ausgabe von Crossing Europe [@crossingeurope] wird Linz erneut sechs Tage lang zum Hotspot des aktuellen, mutigen und künstlerisch anspruchsvollen europäischen Kinos und seiner Akteur*innen. Publikum, Filmschaffende und Gäste aus dem In- und Ausland dürfen sich auf ein Festivalprogramm freuen, das die Vielfältigkeit Europas in unterschiedlichsten Facetten widerspiegelt und die Chance bietet, den Kontinent neu zu entdecken.

🎬 Crossing Europe Filmfestival Linz: 30. April – 5. Mai 2024 🎬

🗣️ Programm ab 19. April online → crossingeurope.at

🎫 Tickets ab 22. April erhältlich

#CE24 #crossingeurope #filmfestivallinz #europeanfilms

With the 21st edition of Crossing Europe [@crossingeurope] in 2024, Linz will once again become a hotspot for contemporary, courageous and artistically ambitious European cinema and its players for six days. Audiences, filmmakers and guests from all over Europe can look forward to a festival program that reflects the diversity of Europe in a wide variety of facets and offers the opportunity to rediscover the continent.

🎬 Crossing Europe Film Festival Linz: 30 April – 5 May 2024 🎬

🗣️ Program online from 19 April → crossingeurope.at/en

🎫 Tickets available from 22 April

#CE24 #crossingeurope #filmfestivallinz #europeanfilms